WERBUNG

## OÖ Logistiker bewegen die Zukunft

Kompetenz und Innovation sind wichtige Erfolgsfaktoren für die Speditions- und Logistikbranche, betonte WKOÖ-Speditions-Fachgruppenobmann KommR Alfred Schneckenreither bei der Jahrestagung seiner Branche, zu der sich die Spitzen der heimischen Logistiker an der Fachhochschule Hagenberg einfanden. Als unverzichtbare, gestaltende Kraft wolle die WK-Fachgruppe Rahmenbedingungen für Logistiker positiv mitgestalten und den Unternehmen als Service- und Infopool Nutzen stiften, so Schneckenreither.

Fachkräftemangel sowie mangelnde Planungssicherheit infolge sprunghafter Anstiege bei Dieselpreisen, aber auch Security-Gebühren stellen die Branche aktuell vor große Herausforderungen.

Die Vertreter der FH sowie der RISC Software GmbH zeigten anhand praktischer Branchenbeispiele auf, wie Transportoptimierung, optimale



FG-Obmann Schneckenreither (2.v.l.), seine Stellvertreterin Deiser, WK-Spartengeschäftsführer Strasser (2.v.r.) und die Vertreter der RISC Software GmbH Prof. Buchberger (I.) und Freiseisen (r.)

Lagersteuerung, Leerfahrtenvermeidung, multimodaler Verkehr u.v.m. durch den Einsatz modernster Informationstechnologie nutzbringend in die Praxis umgesetzt werden kann.

Für sein großes Engagement zur Verbesserung der Rahmenbedingungen im Zollwesen wurde dem Linzer Spediteur Karl Hannl die Wirtschaftsmedaille der WKOÖ verliehen.





Branchentalk zwischen Gallob, ILL (r.), Steindl, Ennshafen (Mitte), Rosenberger, Schenker; Gaber, Fa. Engelmayer und Schneckenreither



Hannl (r.), Empfänger der WK-Wirtschaftsmedaille im Gespräch mit Berner, Logistik-Consulter